

Meira mantiene sus opciones al subcampeonato tras terminar segundo en el Rallye Ribeira Sacra

Uno de los rallyes más difíciles de toda la temporada iba a ser el Rallye Ribeira Sacra, penúltima prueba del Campeonato Gallego, donde se esperaban condiciones climatológicas muy cambiantes, y donde Alberto Meira ya llegaba con el título del Supercampeonato Galego R5 bajo el brazo, pero con el subcampeonato absoluto todavía sin resolver.

El piloto gondomarense, junto a su copiloto Avelino Martínez, daba el primer golpe sobre la mesa en Castro de Beiro el viernes y ampliaba su renta hasta cerca de los 4 segundos en la primera especial del sábado, donde hubo que lidiar con una monta incorrecta de neumáticos (igual para todos sus rivales) bajo una lluvia que sorprendió a todos.

A partir de ahí, Meira cedió algo de terreno respecto a su principal rival, que le sobrepasaba en la clasificación por 3 segundos llegados al ecuador de la prueba, que todavía aguardaba muchos desafíos gracias a la variabilidad meteorológica. Tratando de no cometer errores sobre unas condiciones muy delicadas, Meira continuó cediendo tiempo con el liderato, tratando por todo lo posible de presionar a su rival, que no sucumbió ante sus ataques.

Finalmente el piloto de AMF Motorsport culminaba en la segunda plaza, aunque se mostraba contento a su llegada a parque cerrado: *“Ha sido un rallye bastante bueno por nuestra parte, trabajamos mucho para cambiar reglajes y probar nuevas soluciones en estas dos últimas carreras de cara al año que viene. Ha sido una lucha muy bonita durante toda la jornada, y sólo podemos felicitar a Dani y Brais por el gran rallye que hicieron. Ahora toca pensar ya en Lugo para tratar de aguantar el subcampeonato gallego para culminar el año, que es nuestro objetivo.”*

La próxima cita para el equipo AMF Motorsport será el Rallye San Froilán, que echará el telón al certamen autonómico los próximos días 18 y 19 de octubre.

Síguenos en  

Sponsors

